

EL MOSTRADOR (STGO-CHILE)				08.08.2003
13.6x16.94	1	Pág. 14		2806565-2

8 de Agosto del 2003

Lagos: Propuesta de DDHH "es un paso, no una solución"

El Mandatario afirmó que se trata de "un tema muy sensible en el alma de Chile y espero que podamos hacer algo que interprete aquello". El Jefe de Estado se reunió con los alcaldes de la Isla de Chiloé, con quienes abordó el proyecto de construcción de un puente sobre el Canal de Chacao. "Espero en mi administración poder dar el vamos a esta colosal obra", expresó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, afirmó que la propuesta del Gobierno sobre derechos humanos que dará a conocer en los próximos días, "tiene que ver con cómo somos capaces de dar un paso, no una solución, un paso". Agregó que "es un tema muy sensible en el alma de Chile y espero que podamos hacer algo que interprete aquello".

En Puerto Montt, el Mandatario sostuvo un encuentro con los alcaldes de Chiloé, con quienes abordó, entre otros temas, el proyecto de construcción de un puente sobre el Canal de Chacao. Al respecto, afirmó que "aspiro y espero en mi administración poder dar el vamos a esta colosal obra, que tiene que ver con la proyección futura" de este territorio insular.

Expresó que la inquietud que ha surgido en torno a este megaproyecto ha unido a los municipios y habitantes de la zona en torno a un objetivo común. "Si estas escaramuzas o turbulencias, como toda gran obra las tiene, sirven de algo, diría que ha servido para poner de pie a los alcaldes y para poner de pie a la comunidad de Chiloé", opinó.

Como parte de su visita a la Región de Los Lagos, el Jefe de Estado encabezará la ceremonia de inauguración de la segunda etapa del nuevo Hospital de Purranque, donde conocerá la cuenta del primer año de funcionamiento del programa piloto del Plan Auge en todo el país.

Esta iniciativa, que forma parte de la Reforma a la Salud, partió el 1 de agosto del año pasado con la atención de tres patologías: insuficiencia renal crónica, cardiopatías congénitas y cáncer infantil. En abril de este año se incorporaron el cáncer cérvico uterino y los cuidados paliativos y alivio del dolor para cáncer terminal.